

Maintal, den 02.07.2025

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebes Kollegium,

ein ereignisreiches Schuljahr 2024/2025 neigt sich dem Ende zu, ein Jahr voller Engagement, Kreativität, Begeisterung und Gemeinschaftssinn. Es ist uns ein großes Anliegen, an dieser Stelle innezuhalten und gemeinsam auf all das zu blicken, was unsere wunderbaren Schülerinnen und Schüler sowie unser engagiertes Kollegium in diesem Schuljahr erlebt, erreicht und gestaltet haben.

Wir können stolz aufeinander und auf unsere EKS sein!

Schon zu Beginn des Jahres 2025 durften wir mit der **Kunstausstellung** im Staatlichen Schulamt Hanau ein echtes Highlight erleben. Die eindrucksvollen Werke unserer kreativen Schülerinnen und Schüler hinterließen bei allen Besucherinnen und Besuchern großen Eindruck und zeigten: Kunst lebt – auch und gerade an der EKS.

Auch im Zeichen des Klimaschutzes waren wir aktiv: **26 Bäume** wurden auf unserem Schulhof gepflanzt. Ein starkes Zeichen für Nachhaltigkeit, das mit dem **2. Platz** beim Hanauer Nachhaltigkeitspreis und einem Preisgeld von **300 Euro** gewürdigt wurde.

Sicherheit und Verantwortung nahmen ebenfalls einen wichtigen Platz ein: der **Schulsanitätsdienst** wurde reaktiviert, 15 Schülerinnen und Schüler wurden ausgebildet und der **Erste-Hilfe-Kurs** ab Klasse 5 ist weiterhin fest etabliert.

Im Fach Mathematik erlebten unsere Zehntklässlerinnen und Zehntklässler eine neue Dimension: das **MathCityMap-Projekt** auf dem Campus Westend in Frankfurt ließ sie Mathematik im Bewegungskontext ganz neu erfahren.

Ein emotionaler und inspirierender Moment war der Besuch des **YouTube-Künstlers JannikFreestyler**. Nicht nur begeisterte er unsere Schülerinnen und Schüler mit seiner Ballkunst, sondern motivierte und berührte sie tief.

Geschichte wurde erlebbar: die Begegnung mit dem **Zeitzeuge Leonid Vinderman** und der Jewish Claims Conference war eindrucksvoll, bewegend und hinterließ ein tiefes Verständnis für unsere Vergangenheit.

Auch sportlich war viel los: während die Skifreizeit stattfand, nahmen andere Kinder am Projekt „**Wheel up! Rollerkids**“ teil. Spaß, Bewegung und Lernen auf Rollen inklusive!

Kunst und Kreativität wurden erneut belohnt: das Werk von Hasna A. (10b) wurde zum **Cover unseres neuen Schulplaners 2025/26** gewählt. Der Schulplaner ist in der ersten Schulwoche kostenlos für alle erhältlich und wird über die Klassenleitung herausgegeben!

Die Zusammenarbeit mit der **Kita „Fantasia“** wird weiter ausgebaut. Unsere Schülerinnen und Schüler können nun eine Trainerassistentenzlizenz erwerben und aktiv Sportstunden an der Kita gestalten.

Besonders praxisnah war der **Finanzunterricht** mit Geldlehrer Daniel Junker in den Jahrgängen 9 und 10. Auch im kommenden Schuljahr ein fester Bestandteil der Unterrichtsplanung.

Wir sind stolz, uns nun **Startchancen-Schule** nennen zu dürfen! Damit verbunden sind große Ziele: wir möchten Bildungsangebote ausbauen und unsere Schülerinnen und Schüler noch individueller fördern.

In der **Suchtprävention** wurde viel bewegt: der **Vape-Workshop „Denkblasen statt Dampfwolken“** sensibilisierte die 9. Klassen zum Thema E-Zigaretten.

Auch der Jahrgang 7 erhielt im Rahmen der **Suchtprävention** durch den Besuch von Bewohnern des **Haus Seeblick** mit ihrer Betreuerin Katrin Reuhl berührende Einblicke in das Leben mit Sucht und den steinigen Weg zurück ins Leben.

Die Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte der EKS beteiligten sich am **Stadtradeln** und legten gemeinsam stolze **1.000 Kilometer** auf dem Drahtesel zurück. Ein starkes Zeichen für Bewegung, Gemeinschaft und Klimaschutz.

Auch der **Big Challenge Englischwettbewerb** brachte starke Ergebnisse:

Aisha A. (6b) erreichte den **2. Platz in Hessen**, bundesweit Platz 26.

Ajla N. (6b) belegte **Platz 6 in Hessen** und 77 bundesweit.

Aleksandar G. (6a) kam auf Platz 14 in Hessen und 246 bundesweit.

In der **Projektwoche** wurden Räume gestrichen, Schulwände verschönert und ein neues **Beet mit heimischen Pflanzen für Wildbienen** angelegt. Ein schöner Beitrag zur Umweltbildung.

Ein kleiner Einblick in das neue Schuljahr:

Im September steht unsere erste **Lehrstellenbörse** an. Ein wichtiger Schritt für die berufliche Orientierung.

Auch unsere **Webseite** wird derzeit überarbeitet, um Sie künftig noch besser zu informieren.

Ein weiteres großes Projekt steht kurz vor seiner Fertigstellung: die **Umgestaltung unseres Mehrzweckbereichs!** Bei der Aktion „Maintalbad“ konnten wir Materialien wie alte Fliesen, Schilder und Bänke sichern, die nun ein neues Zuhause bei uns finden werden.

Eröffnung: coming soon!

Im neuen Jahrgang 5 startet ab sofort ein **Medienbildungsprojekt**, das Herr Lang und ich, Frau Thor, als zertifiziertes Jugendmedienschutzberatungsteam gemeinsam leiten werden.

Zur Personalsituation:

Unsere Schulgemeinschaft hat einen neuen stellvertretenden Schulleiter, Herrn Fritsch. Ein erfahrener Kollege, dessen Engagement und Professionalität unsere Schule stärken und bereichern werden.

Ebenso konnten wir eine neue Musiklehrerin akquirieren und freuen uns über den Einsatz von Frau Tousheh.

Wir verabschieden unsere langjährige Förderschullehrerin Frau Neumann-Lück in den wohlverdienten Ruhestand. Herr Soravia verbringt ein Jahr in Elternzeit, Frau Dinh Van geht ein halbes Jahr ins Sabbatjahr. Alles Gute!

Auch verabschieden wir unsere TVH-Kräfte Frau Kreller und Frau Peterhansl. Ihnen wünschen wir für ihren weiteren Werdegang alles erdenklich Gute.

Abschließend ein persönliches Wort:

Seit Frühjahr dieses Jahres habe ich die große Freude und Verantwortung, die Leitung der EKS Maintal zu übernehmen. Mit vielen Ideen, klaren Zielen und einem offenen Ohr für alle möchte ich unsere Schule zu einem Ort machen, an dem Lernen mit Freude, Vertrauen und Miteinander gelingt.

Ich danke Ihnen allen, Eltern, Schülerinnen und Schülern sowie dem gesamten Kollegium von Herzen für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und Ihren unermüdlichen Einsatz.

Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Zeit und den Weg, den wir zusammen gestalten werden.

Herzlichst,

Gez. Stefanie Thor

Schulleiterin der EKS Maintal



@EKS.MAINTAL

Folgen Sie uns auf Instagram (@eks.maintal) und bleiben Sie mit uns verbunden und immer bestens informiert!